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Conseil d’école du 9 novembre 2010 à 18h 
Aménagement pédagogique des écoles élémentaires 

Michel Ballion et Jean de la Fontaine LE BARP 

 
 

Présents :  Enseignants : Mme Capdepont, M. Belou, Mme Clavé, Mme Sarrazin,  

Mme Picabéa, Mme Laulom, M. Boué, Mme Trouilh 
 

Parents : AAPE : M. Lombard, M. Sévin, Mme Guillo, Mme Letullier 

FCPE : Mme Villedary, Mme Greslard-Guède, M. Laplace-Treyture  
 

Mairie : Mme Dornon, maire ; M. Grégoire, adjoint 

 

Excusés : M. Lacaze (enseignant) 

 

I. Organisation du temps scolaire 
 

A) Approbation du conseil d’école de juin 2009 : 

Approbation reportée, tout le monde n’ayant pas lu le compte-rendu de ce conseil d’école. 

 

B) Résultat des élections : 

Autant de voix pour la FCPE que pour l’UNAPPE. 

Ayant 9 sièges, le neuvième a été tiré au sort ; c’est la FCPE qui l’a obtenu. Il y a donc  4 

sièges pour l’UNAPPE et 5 sièges pour la FCPE. 

Tous ceux qui se sont présentés ont été élus. 

 

C) Prévisions d’effectifs 2011 

41 CP 

48 CE1 

45 CE2 

30 CM1 

46 CM2 
 

45 CM2 partiront en cette fin d’année scolaire. Nous nous retrouverons avec quatre élèves 

en moins. Pas de fermeture à envisager cependant. 

L’année prochaine, il sera indispensable de réviser la carte scolaire. 

 

D) Réactualisation du règlement intérieur 

Rien à rajouter au règlement intérieur existant. 

 

E) Fin du contrat de Mme Paglialunga à Haureuils (fin septembre) 

M. Belou pense que ce contrat a été supprimé de façon trop rapide. 
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II. Mairie 
 

A) Maintenance du matériel / travaux (ce qui est fait, ce qui est prévu) 

 Ballion : inondation de la cour : La société VEOLIA devrait intervenir pour « curer » 

les canalisations. 

 Ballion : porte du fond du préau. La serrure est en mauvais état, il est difficile de la 

fermer. Pour cette raison ou par oubli, elle est ouverte pendant le temps scolaire. 

Certains parents se permettent même de passer par là à 16h00 pour venir chercher 

leurs enfants. M. Grégoire suggère que l’accès à la garderie se fasse uniquement par 

l’extérieur. 

 Ballion : des problèmes ont été signalés en conseil d’enfants : Il pleut sous le préau 

des grands et des grilles d’évacuation de la cour sont cassées (c’est très dangereux). 

 Ballion : les enseignants souhaiteraient que le grand écran qui se trouve dans la salle 

des maîtres soit accroché au mur. En effet, il est tellement lourd que ce serait 

beaucoup plus pratique. 

 Ballion : la table de ping-pong est arrivée, il faudrait l’installer. 

 Ballion : dans la classe 6, un meuble n’est pas stable. Il faudrait le fixer au mur (pour 

des questions de sécurité). 

 Ballion : l’étiquette signalétique en bois s’est défraîchie 

 Ballion : tableau affichage extérieur à remplacer (tout ce qu’on met est arraché). 

 Haureuils : demande de peinture de la salle 3. 

 Haureuils : en rapport avec le PPMS, il faudrait prévoir des stocks d’eau, une radio 

et un éclairage d’appoint. 

 

B) Budgets, équipement 

Demandes des écoles : 

 Ballion et Haureuils : vidéo-projecteur (qui pourrait permettre entre autre de faire 

des économies de papier et d’alléger le poids des cartables) 

 Ballion : accès Internet et ordinateur dans chaque classe. 

 Ballion : peinture pour la fresque. 

 Ballion : camescope numérique HD avec prise micro et prise casque, M. Boué étant 

engagé dans un projet de reportage télévisé. Le prix se situerait aux alentours de 

700 €. M. Boué aurait besoin d’une réponse avant Noël dans la mesure où il a 

commencé à travailler sur ce projet. 

 

C) Travaux divers effectués : remerciements 

- parking du personnel 

- éclairages tableaux 

- drainage de la cour de récréation 
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D) Agrandissement et rénovation des écoles 

- La CDC demande une consultation pour le projet de rénovation de l’école Michel Ballion. Le 

projet devrait démarrer fin 2011. L’étude devrait commencer en janvier, son coût s’élève à 

7 000€. 

- Les parents ne comprennent pas pourquoi il n’y aurait pas plutôt un agrandissement de 

l’école Lou Pin Bert dans la mesure où les nouveaux logements se trouveront à côté. Ils 

déplorent que l’agrandissement soit prévu sur Michel Ballion. M. Grégoire répond que la 

CDC n’aurait jamais accepté un projet de rénovation sur Lou Pin Bert dans la mesure où 

cette école est trop récente. 

- Les constructions de Gironde Habitat seraient livrées en décembre 2011. Il y aura 

certainement un problème d’absorption à ce moment-là dans la mesure où ce sera en cours 

d’année scolaire. 

 

III. Questions des parents d’élèves 
 

A) Carte + (FCPE et AAPE) 

- M. Sarrazin avait parlé d’une mise en place du quotient familial pour « la rentrée ». M. 

Sévin voudrait savoir ce qu’il en est. Mme le Maire précise que ce serait le premier 

trimestre de l’année 2011. Elle explique que ce qui prend du temps c’est la collecte des 

revenus de chaque foyer. 

Les parents restent surpris par ce délai (la demande est faite depuis plus d’un an). 

 

B) Sécurité aux abords des écoles (FCPE et AAPE) 

- Des passages pour piétons ont été marqués mais il en reste encore un à faire rue de  

Castor. 

- Il manque des trottoirs pour aller du centre ville jusqu’à l’école Michel Ballion. 

 

C) Place « handicapés » (FCPE) 

- Elle est effacée, il faudrait la repeindre. 

- Elle est toujours occupée par des personnes non handicapées malgr8é le mot très 

explicite de Mme Capdepont. 

Que faut-il faire ? Verbaliser ? En effet, la prévention semble ne pas suffire. 

- Même problème à l’école des Lutins. 

 

D) Démolition des algecos (FCPE et AAPE) 

- L’expertise des préfabriqués devait être renouvelée en septembre 2010. A ce jour, rien 

n’a été fait. La mairie précise toutefois qu’il n’y a aucun danger tant que ce n’est pas gratté. 
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E) Plantations et aménagement (FCPE et AAPE) 

- Les parents souhaitent savoir où en est le projet. 

- M. Belou précise qu’il verra M. Darriet lundi prochain pour définir certains points. En tout 

cas, il est déjà convenu que ce sont des pins boules qui seront plantés (d’un point de vue 

pratique, ils ne perdent pas de feuilles et n’ont pas besoin de beaucoup d’arrosage).  

Par ailleurs, M. Darriet fera les trous et les rebouchera avec de la terre meuble (pour que 

ce soit plus facile pour les enfants). 

- M. Lombard n’approuve pas le choix des arbres (ils sont souvent atteints de la chenille et 

leurs racines abîment tout). Il aurait plutôt pensé à des feuillus, des bouleaux par exemple. 

M. Laplace évoque les eucalyptus plantés à la maternelle. 

- Quoi qu’il en soit, il faudra avoir en tête le futur aménagement de la cour. 

 

F) Navette Haureuils (FCPE) 

- Les parents s’étonnent : pourquoi n’y a-t-il pas un accompagnateur le matin alors qu’il y en 

a un le soir ? Le chauffeur préfèrerait aussi qu’il y ait un accompagnateur. 

La mairie précise qu’il n’y a aucune réglementation qui impose un accompagnateur dans un 

bus de ramassage scolaire. Autrement dit, le fait qu’il y en ait le soir est un plus. 

 

G) Carnaval des écoles et cross (AAPE) 

- L’idée de combiner le carnaval des écoles et le cross avait été proposée. Après 

consultation des collègues concernés, cette proposition n’a pas été retenue.  

Le cross aura lieu le 4 février. 

- Cette idée avait été avancée dans la mesure où il n’y avait pas de carnaval sur la commune. 

Cette année, un carnaval est prévu un samedi.(le 09/04) 

 

H) Caisse des écoles (AAPE) 

- C’est une instance toujours vivante mais, à partir du moment où on ne la sollicite pas, elle 

n’a pas besoin de se réunir. 

 

I) Navette Haureuils/Ballion après le soutien scolaire (AAPE) 

- Ne serait-il pas possible de mettre en place une navette entre Haureuils et Ballion après 

le soutien scolaire ? En effet, certains parents n’inscrivent pas leurs enfants au soutien 

parce qu’ils finissent trop tard pour venir chercher leurs enfants à 17h et qu’il n’y a pas de 

possibilité de ramener leurs enfants à la garderie. 

- Les parents trouvent que c’est injuste. Ceux qui sont à Ballion sont favorisés par rapport 

à ceux qui sont à Haureuils. 

- Ce n’est pas du tout rentable. 

- Mme Capdepont précise que ce n’est pas un temps scolaire obligatoire. 
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J) Utilisation des cantines pour réunions scolaires (AAPE) 

- Pourquoi les réunions scolaires ne sont pas autorisées dans la cantine de l’école Lou Pin 

Bert alors qu’elles sont autorisées à Ballion, Haureuils et aux Lutins ? 

Si c’est un problème d’hygiène, pourquoi cela ne serait-il pas le cas dans toutes les écoles ? 

La mairie précise que Lou Pin Bert est la seule école où il y a une autre pièce utilisable. 

 

K) Financement FCPE 

- La FCPE se propose de financer les trajets Haureuils/ Les lutins dans le cadre de leur 

échange sur la lecture. Véronique Amoros ayant changé de jour de décharge, la maternelle 

ne peut pas utiliser la navette attribuée à Haureuils le vendredi. 

- Mme Picabéa expose le projet des CM2. Ils vont préparer une plaquette sur l’équilibre au 

petit-déjeuner et ils ont l’intention de proposer un petit déjeuner au CP. Pourquoi ne pas 

financer ce projet ? 

 

L) APS (FCPE) 

- Problème de vigilance de l’encadrement. Les animateurs ne savent pas toujours quand et 

avec qui partent les enfants ! 

 

M) Cantine Haureuils (FCPE) 

- Apparemment, la surveillance de cantine est mal vécue. Les enfants et les parents 

attribuent un côté militaire à cette surveillance. 

- M. Belou conseille aux personnes concernées de s’adresser directement au personnel 

communal. 

Mme le Maire pense qu’il aurait fallu faire remonter le problème en mairie avant de 

solliciter les associations de parents d’élèves. 

- M. Belou a obtenu une personne en renfort + un stagiaire. 
 

 

 

 

 

Les secrétaires :        Les directeurs : 

 

C. Villedary  M. Trouilh     I. Capdepont  P. Belou 


